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国東市教育委員会 第８回 定例会 
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日時：平成３０年８月２４日（金）午前９時３０分 

場所：アストくにさき ３階 会議室 

 

 

 

 

 

 

 



－2－ 

 

第８回定例会議事日程 

 

会 期 

平成３０年８月２４日（金）   開会 午前 ９時３０分 

                  閉会 午前１１時００分 

場 所 

  アストくにさき ３階会議室 

議 案 

議案第 29号 国東市発達検査専門職等派遣に係る実施要綱の制定について 

同意第14号 平成３０年度国東市一般会計補正予算（９月補正）について 

同意第15号 国東市図書館長の任命について 

 

報告・説明事項 

○平成３０年度国東市教育委員会表彰（前期）について 

  ○平成２９年度教育委員会評価・点検報告について 

  ○平成３０年度学校施設（プール）利用要望（追加）について 

  ○学校訪問について 

○小中学校運動会・体育大会について 

 

 

出席者（１２名） 

   教育委員（５名） 

教育長             加 藤 正 和 

教育長職務代理者        吉 武 耕一朗 

委 員             高 山 信 哉 

委 員             古 城 芙美枝 

委 員             引 地 敏 之 

 

   教育委員会事務局（７名） 

      教育総務課長          岡 部   宏 

学校教育課長          畑 野   章 

社会教育課長          真 城 孝 之 

文化財課文化財係長       神 崎 哲 也 

給食センター所長        小 田 善 孝 

図書館長            松 本 智恵美 

教育総務課総務係長       荒 巻 正 三 
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【午前９時３０分】 

岡部教育総務課長 開会宣言 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

○７月定例会以降の行事等の報告 

○２学期始業式について 

○国東市図書館長について 

 

【会議録署名委員指名】 

加藤教育長 会議録署名委員に高山委員、古城委員を指名 

 

【各課報告及び今後の日程】 

岡部教育総務課長 8/ 1 平成３１年度予算説明会 

         8/ 2 課長・支所長会議 

8/14 ハーバード大学生交流会・歓迎会 

8/20 義務教育学校開校時期に関する保護者説明 

   会（参加者３９名） 

8/24 教育委員会８月定例会 

         8/31 課長・支所長会議 

         9/ 3 国東市議会第３回定例会開会 

9/ 4 通学路安全推進会議 

9/5・6 国東市議会（一般質問） 

9/11 国東市議会（本会議） 

9/21 国東市議会第３回定例会閉会 

 

 

畑野学校教育課長 8/4～8 山村留学サマーキャンプ（７名参加） 

             8/ 9 校長会 

             8/13・14・15 小中学校・幼稚園完全閉庁 

             8/20～30 小中学校学力向上会議 

             8/27 小中学校・幼稚園２学期始業式 

             9/4・7 教育長面談 

             9/11 校長会 

             9/15 中学校体育大会 

             9/21 国立教育政策研究総括官訪問（安岐中） 
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〃  県学力向上検証会議 

9/22・23 小学校・幼稚園運動会 

9/29・30 小学校・幼稚園運動会 

 

引 地 委 員 学力向上会議とはどのようなものですか？ 

畑野学校教育課長 県の学力検査結果をもとに、学力４点セット、学 

力向上プラン等の各学校の取り組みについて検証 

し、今後の学力向上のためにはどのようなことを 

すべきかを協議するものです。 

 

真城社会教育課長 8/ 1 図書館長辞令交付式 

         8/ 2 青少年健全育成市民会議 

8/10 国民文化祭 50日前イベント 

 8/15 国東市成人式（参加者２４０名） 

8/16～18 安岐中学校韓国交流 

             8/19 小学生水泳フェスティバル 

             8/25 陸上競技記録会 

              〃  国東市隣保館祭り 

             9/ 1 第 71回県民体育大会結団式 

             9/ 8 第 71回県民体育大会開会式 

             9/30 第 19回九州瀬戸内高等学校女子駅伝競走大 

                会(参加３８校) 

 

小田給食センター所長 8/27 給食再開 

 

神崎文化財係長 8/10 川舟祭（安岐） 

        8/23 １３００年祭公募型審査会 

        9/ 9 弥生のムラ古代祭り（明治１５０年展示） 

        9/15 １３００年祭神楽フェスタ 

           9/22 歴史講演会（岩手県平泉町） 

           10/15・22、11/13 『国東の偉人講演会』 

 

松本図書館長  8/21 安岐図書館まつり 

        8/26 国東図書館まつり 
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【前回会議録承認】 

全委員承認 

 

【議 事】 

議案第２９号 国東市発達検査専門職等派遣に係る実施要綱の制定に 

ついて 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 

同意第１５号 平成３０年度国東市一般会計補正予算（９月補正）につ 

いて 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

神崎文化財係長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

松 本 図 書 館 長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 何かご質問はないでしょうか？ 

古 城 委 員 武蔵西小学校の工作物の移転とは何でしょうか？ 

岡部教育総務課長 グランドと河川の間にあるフェンス、古い門柱等を移転し 

ます。 

古 城 委 員 取り除くということですか？ 

岡部教育総務課長 古いフェンスを撤去し、新しく設置します。 

加 藤 教 育 長 他にありませんか？ 

全 委 員 ありません。 

 

 

同意第１６号 国東市図書館長の任命について 

 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 

【報 告・説明事項】 

〇平成３０年度国東市教育委員会表彰（前期）について 
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岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 

○平成２９年度教育委員会評価・点検報告について 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 何か指摘・要望はありませんか？ 

古 城 委 員 成人式に出席した障がいのある方から、「出席できてとて 

もよかった。市の職員がいろいろと配慮してくれて、大変 

感謝している。」と聞きました。しかし、一方、出席でき 

なかった障がい者からは、「成人式に出席することがとて 

もハードルが高い、行ってもグループ分けがしてあり、居 

場所がない。」などと聞きました。私が知っているかぎり 

では、２名の方が主席したと把握しているが、今年度は障 

がいのある方が何人出席したのでしょうか？ 

真城社会教育課長 何人参加したのか把握しておりません。 

古 城 委 員 市から案内状が来た方と、来ない方がいると聞いている 

が、成人者への案内状は、出身中学をもとに案内状を送付 

するのか、現住所をもとに送付するのでしょうか？ 

真城社会教育課長 成人者の案内状は、中学校卒業名簿と現住所をもとに送付 

しております。 

古 城 委 員 いづれにしても、別枠で謝恩会を設けるとか、別にグルー 

プ分けをするとか、障がいのある方が気軽に出席できるよ 

うに、何か方策を講じてほしいです。 

真城社会教育課長 これから検討していきます。 

加 藤 教 育 長 今後検討するということで、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 

○平成３０年度学校施設（プール）利用要望（追加）について 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 何かご質問はありませんか？ 

全 委 員 ありません。 
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  ○学校訪問について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 何かご質問はありませんか？ 

全 委 員 ありません。 

 

 

  ○小中学校運動会・体育大会について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 

【その他】 

引 地 委 員 中学校ではヘルメットの着用を登下校のみ義務付けして 

いるのですか？各中学校の状況はどうなっていますか？ 

畑野学校教育課長 後日、各中学校の状況を調査し次回の定例会で報告します。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

【午前１１時００分 閉会】 

 

   加 藤 教 育 長 閉会宣言 

 

 

 

平成３０年 ８ 月２４日 

 

（署名委員） 教育委員  高 山 信 哉 ㊞ 

 

教育委員  古 城 芙美枝 ㊞ 

 

 

（会議録作成者）国東市教育委員会事務局 

教育総務課総務係 荒巻 正三 


